

Culte synodal de consécration et d'agrégation

Souffle de promesses : installation des forces renouvelées de l'Église réformée vaudoise

Lausanne, le 09.09.24 – **Samedi 7 septembre 2024, après une journée consacrée à la découverte des différentes pratiques, courants et héritages spirituels qui traversent l'Église réformée vaudoise (EERV), le programme a été couronné par le culte synodal de consécration et d'agrégation à la cathédrale de Lausanne. Durant cette célébration, consécration, agrégation au corps ministériel de l'EERV et accueil d'animateurs d'Église ont été vécus. Ce culte a aussi formalisé l'installation du Synode et des membres du Conseil synodal, élus en juin dernier.**

Journée d'Église : à la découverte des activités foisonnantes de l'Église

Entre 10h et 15h, sept lieux représentant différents courants spirituels traversant l'Église réformée vaudoise ont proposé des activités permettant d'expérimenter des pratiques diverses. Célébration gospel, méditation pleine conscience, prière, célébration-louange et plus encore ont été proposées pour permettre de vivre quelques-unes des nombreuses manières de célébrer dans l'EERV. En effet, l'idée de cette journée était tant de cheminer doucement en faisant des découvertes, comme lors d'un mini-pèlerinage, que de prendre la direction de Lausanne et du culte synodal de consécration et d'agrégation.

Culte synodal de consécration et d'agrégation : installations et accueil

Alors que le soleil a illuminé la journée, c'est à l'intérieur d'une cathédrale bien remplie que la célébration a démarré à 16h. Placée sous le thème du souffle de l'Esprit, la célébration a alterné temps de célébration « classiques », témoignages vidéo, performances de danse artistiques et moments officiels.

Lors de cette célébration solennelle, ce sont sept ministres qui ont été consacré·e·s aux ministères pastoral et diaconal dans l'Église réformée vaudoise : Monika Bovier, Julia Durgnat, Noémie Emery, Véronique Monnard, Joëlle Pasche, Estelle Pastoris et Samuel Ramuz. Formellement, elles et il ont prêté serment de remplir leurs obligations vis-à-vis de la population vaudoise dans son entièreté, devant Dominique Kohli, vice-président du Synode de l'EERV, Vincent Guyaz, président du Conseil synodal et Vassilis Venizelos, conseiller d'État.

Ensuite, ce sont Marie Céneq, Olivier Delachaux et Thomas Keller qui ont été agrégé·e·s au corps ministériel de l'EERV. Déjà consacré·s au ministère pastoral dans une autre Église issue de la Réforme, elle et ils ont prêté serment devant Dominique Kohli, vice-président du Synode de l'EERV, Vincent Guyaz, président du Conseil synodal et Vassilis Venizelos, conseiller d'État.

Ce sont également deux animateurs d'Église, Cécil Guinand et Philippe Poulin, qui ont été accueillis, en signe de reconnaissance de leur engagement pour la mission de l'Église en tant que laïques.

Suite à leur élection en juin 2024, les sept membres du Conseil synodal ont été installés dans leurs fonctions. De même, les 77 personnes qui constituent le Synode de l'EERV (Parlement de l'Église) ont été installées dans leurs responsabilités synodales.

C'est dans un tonnerre d'applaudissements et une atmosphère de chaleureuse bienvenue aux nouvelles forces vives de l'Église réformée vaudoise que les personnes présentes se sont envolées en direction de leurs ministères à l'issue de la célébration.

- Vincent Guyaz, président du Conseil synodal, 079 203 21 14, vincent.guyaz@eerv.ch
- Carole Delamuraz, responsable de l'Office information et communication de l'EERV, 079 212 50 04, carole.delamuraz@eerv.ch